



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>304 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84839571</b>
Prix	<b>1 690 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Villa de 174m<sup>2</sup> sur terrain 1317m<sup>2</sup> + terrain constructible de 960m<sup>2</sup> + pc purgé pour une villa de 141m<sup>2</sup> villa de 174m<sup>2</sup>, avec domotique, secteur calme de mougins. Rénové avec des matériaux haut de gamme, orienté plein sud, sur 2317m<sup>2</sup>. Sous-sol de 100m<sup>2</sup> avec une belle hauteur sous plafond, pour 3 Véhicules ou transformable en studio. Rez-de-chaussé :lumineux séjour de 30m<sup>2</sup> sur jardin et piscine, grande baie vitré, très belle hauteur sous plafond et poutres apparentes. Salle à manger de 25m<sup>2</sup> et cuisine contemporaine. Espace buanderie, dressing, 2 chambres et une salle d'eau et toilettesetage :2 ...

*Villa of 174sqm, with automation, located in a nice and quite district of prestigious city of mougins. New renovated with high quality material, this properties south facing is on a large garden of 2300sqm, with a lot of fruit trees and oliver trees. The 100sqm basement has a high ceiling. It can fit 3 cars and can be turnable into a studio apartment. Interior :you either can enter via garden stairs or directly via the main entrancelevel 0bright living room of 30sqm with garden and pool view through large window and high ceiling with exposed beams. Then the large dinner room of 25smq and ...*

## **RIVIERA PRESTIGE.FR**

49 Boulevard Montfleury - 06110 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

